



UNSS compétition district de jeux sportifs : un grand bravo à nos championnes qui terminent à la première place

publié le 13/06/2019

L'équipe féminine de l'association sportive de Mauzé termine à la première place. Encore bravo !

L'évènement sportif s'est passé au stade Espinassou à Niort le mercredi 12 juin 2019. Vous trouverez en pièce jointe la photo de nos championnes.

Document joint

 [image_as_12_juin_2019](#) (PDF de 444.4 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.